

鹿島小だより



ホームページは
こちらから

3月号②

中能登町立鹿島小学校
TEL 76-1100
FAX 76-1088

学校ホームページ 中能登町立鹿島小学校

学校メールアドレス kashima_es@school.town.nakanoto.ishikawa.jp

校長 宮下 慶子

めざす児童像 自ら学びよく考える子(全力) 心豊かで思いやりのある子(協力)
ねばり強くたくましい子(持続力) 自ら考え 正しい価値に向かう子(自浄力)

被災地
支援

手作りニットが届きました！ ～岡山県和気町の編み物好きの方から～

鹿島小学校にたくさんの手作りニットが届きました。岡山県和気郡和気町の編み物好きの方々からの被災地支援の品々です。帽子やマフラー、ベスト、手袋など70点あまり。保護者の皆さんにメールでお知らせしましたところたくさんの方々が来校されました。「かわいい～」「似合ってる～」「上手に編んであるね～」等の声が聞かれました。教職員も自分用として家族用として、有難くいただきました。温かなお志に感謝です。



ご支援・ご協力ありがとうございました



令和5年度も、新型コロナウイルスやインフルエンザの流行そして能登半島地震に伴う急な対応に、ご協力頂きまして本当にありがとうございました。子ども達は元気に学びに向かっています。保護者の皆様や地域の方々のおかげで、何とか無事に一年間を終えられることを教職員一同、感謝しています。

今年度、たてわり班オリエンテーリング、団盛り上げプロジェクト、そして、運動会やマラソン大会、USK等。どの行事においても、子ども達が活躍し成長する機会となりました。

縦割り班でのあいさつ運動も行いました。朝の登校時、立ち止まり会釈をして「おはようございます」と、大きな声であいさつをする子ども達がたくさんいます。

安全帽子とたすきの着用もあたりまえの姿として定着しています。また、どの学級でも真剣に授業に取り組み、まっすぐ腕を伸ばして拳手をして活発に発言する子ども達もたくさんいます。保護者の皆様や地域の皆様の支えがあってこそその姿と深く感謝申し上げます。

今年度も残りわずかですが、それぞれの成果や課題をしっかりと確認し、新しい学年へつなげたいと思います。ご協力よろしくお願い致します。



ボウシ
タスキ

たのし
かったね

3/6 卒業おめでとうコンサート



3月6日の昼休みに、2階多目的スペースで卒業おめでとうコンサートが行われました。合奏やカップスピアノ伴奏に楽しいダンス等々…学年を問わず、大いに盛り上がりました。最後は、「旅立ちの日に」をみんなで大合唱！工藤先生のピアノ伴奏、松村支援員さんのサクソ演奏に合わせて、卒業生に感謝の気持ちを込めて歌いました。卒業式の練習では、6年生の「旅立ちの日に」の歌声が、日を追うごとに素晴らしい合唱になってきています。卒業式本番の最高の姿と歌声が楽しみです。



鹿島小

TOFAS(トーフラス)
(基礎学力検定)で
がんばりました！

春休みの学習、
自分の苦手な
意識して！

10月に、町教委から案内がありました TOFAS の結果についてお知らせします。TOFAS は、基礎学力を測定・評価する国際検定です。今年度、中能登町4校が10月と2月に取り組みました。鹿島小学校でも、3～6年生が、「漢字・語彙」と「計算」の科目を選択し、それぞれのレベルに応じた問題でタブレットを活用しながら力だめしをしました。鹿島小学校は、どの学年も10月に比べて平均正答率が、高い結果がでました。とりわけ6年生は、「漢字・語彙」の総合正答率が90%以上で、全体平均と比較して高い結果となりました。冬休み中の取組の成果が出たようです。ただ、学年・学級や一人ひとりの子ども達には、課題も見られます。例えば、「計算のきまりの単元」は良くても、「小数の加減の単元」の正答率に弱さが見られる学級があったり、かけ算の単元が弱い学級が見られたりします。

TOFAS は、一人ひとりの強み・のびしろを正確に判定し、基礎学力の向上につながる、詳細な学習アドバイスの提供があります。後日、町学力調査(ベネッセ)の個票、TOFAS の個票と順次配付しますので、お子さんの苦手な単元に寄り添っていただければと思います。